

## **Après 3 ans de mandat, faut-il encore espérer ou déjà se préparer à tourner la page ?**

3 enseignements peuvent être tirés du vote du budget 2023 :

- 1) L'année 2022 a été catastrophique :
  - Les dépenses de gestion courante sont en forte hausse par rapport à 2021 (+6,7%) et l'exercice 2022 finit en déficit de 502k€... mais avec un budget com' en hausse de 125% (700k€) !
  - Côté investissements, tous les projets (crèche, église, maison Schoelcher, pôle éducatif, city-stade, assainissement...) ont pris du retard car à force de pousser vers la sortie tous les directeurs/techniciens en place, les compétences pour porter les projets ne sont plus là...
  
- 2) En 2023, un dérapage budgétaire encore plus important est à craindre avec des dépenses de gestion encore en hausse (+8%), une masse salariale sous-estimée (hausse probable du point d'indice par l'Etat non prise en compte) et un budget de restauration scolaire en baisse (-13%) alors que les prix explosent. Côté investissement, rien n'est prévu pour baisser la facture d'énergie et le budget pour l'entretien des bâtiments est sacrifié (-58%)
  
- 3) M.Chambon gouverne de manière impulsive. Critiqué par des bénévoles, il décide sur le champ de faire disparaître le Comité des fêtes en lui retirant sa subvention quitte à mettre en péril la Corrida 2023. Après les élus de sa majorité, les agents de la ville, ce sont désormais les bénévoles ovilleois qui ont l'outrecuidance de le critiquer qu'il veut remplacer...

Est-il encore raisonnable d'espérer voir s'infléchir cette trajectoire politique qui mène dans une impasse financière, sociale et écologique ? Qu'en pensez-vous ?

Christophe Héraud

Ex-1er adjoint du Maire

[Christophe.heraud@ville-houilles.fr](mailto:Christophe.heraud@ville-houilles.fr)